

# Koriyama West Weekly Report



第1回例会  
No.2774

会長/鈴木 茂幹事/滝田 吉宏 クラブ広報委員長/濱尾 博文  
会報・雑誌小委員長/濱尾 博文 会報・雑誌小委員会副委員長/石橋 理  
事務局/〒963-8001 郡山市大町1-2-17 大ビル1階 ☎024-923-0847  
例会日/水曜日12:30~13:30 例会場/記憶の森 郡山市山崎305-10

## 会長・幹事就任挨拶 前年度100%出席会員発表 クラブ協議会 ～役員・理事・各委員長活動方針発表

開会点鐘 国歌斉唱 ロータリーソング「奉仕の理想」

四つのテスト唱和 鈴木 茂会長挨拶

皆様こんにちは。本日はご参集頂き有難うございます。第58代会長を務めさせて頂きます鈴木です。2014年入会、ロータリー歴10年、私の推薦会員は金田会員です。私自身今年50才、節目の年に会長職というのも何かのご縁と感じています。会長方針としては、先ず会員増強、こちらを1年間のメインテーマとして考えます。当クラブは本当に和やかで良い集まりですが、10年後20年後を考え、この楽しい会を長きに渡って続けていくためには新しい血が必要です。

今年度RI会長ステファニーA・アーチック氏のテーマは「ロータリーのマジック」ロータリーの魔法を世界に伝えるという事です。ロータリーの国際的な規模と、社会に対するインパクトを伝えるテーマとして採択されました。こういったテーマを掲げるのも今年が最後で、今後は3年毎の中間目標に代わる様です。早川ガバナー年度は、地区スローガン DOING GOOD IN WORLD!と DOING GOOD IN OUR DISTRICT!を掲げて活動し、ENJOY ROTARY LIFE!を実践していきますと、非常に長いスローガンを掲げています。当クラブでは昨年女性会員が入会し、当クラブにとって大きな変化となり、少し時代を変える事に成功した年度と考えています。それを継承していく私としてもDEI推進を本旨としていきたい。DEIはあらゆる人が公平に扱われ、尊重され、組織・社会において包括されるという状態を目指す事です。

私自身中学生の娘を育てるシングルファーザーです。家事をし仕事をし子供を教育しています。また会社勤めのサラリーマンです。会社の代表でもないのにこの会の代表を務めるというのも、珍しい例だと思います。多種多様なロータリアンが参加する事はDEI推進の大きな力となります。情報共有の機会を多くし、会員家族が成長できる場を提供していきたいと考えています。そのためには皆さんのが楽しくなって、ロータリーに所属する事が喜びとなるクラブ運営をしていきたいです。皆さんの意見を大いに取り入れ、世代間の意見を聞き、変化を恐れず、柔軟な運営を心掛けます。

聖徳太子の十七条憲法の第一条に「和を以て貴しと爲す」があります。実はこれは論語の孔子の言葉です。私は中国古典を読むというのが隠れた趣味で、論語と大学を讀んでいます。聖徳太子の十七条憲法第十条に「忿(心の怒り)を絶ちて瞋(表の怒り)を棄て、人の違うを怒らざれ。人皆心あり、心各執るところあり。彼是とすれば即ち我非とし、我是とすれば即ち彼は非とす。」という言葉があります。DEIの精神は、日本の精神では和と置き換えられると考えています。DEIの精神と日本の心の和を融合し、クラブの発展に尽力していきたいです。楽しいプログラムで出席率が向上し「ロータリー

は楽しいから入りなよ」と自然となる様なクラブにしていきたいです。皆様のお力を何卒お貸し下さい。どうぞ宜しくお願ひ致します。

### 会長・パスト会長バッジ交換

地区委員任命状授与 高橋金一会員 ラーニング委員・RLI委員会ファシリテーター・規定委員 鈴木功一会員  
会員増強委員 宮本 孝会員 青少年副委員長 金田岩光会員 RLI委員会ファシリテーター 佐藤克敏会員 ローターアクト委員



前年度 100%出席会員発表 滝田吉宏前年度出席小委員長



七海正克会員 48年間 石田 弘会員 32年間 高橋金一会員 22年間 伊東孝弥会員 19年間 宮本 孝会員 14年間 柳沼克彦会員 8年間 鈴木功一会員 6年間 堀江正喜会員 3年間 鈴木 茂会員 3年間

### 7月結婚・誕生祝

#### 【結婚祝】

古川良泰 H23.7.7

阿部治江 H24.7.27

#### 【誕生祝】

宮本 孝 S36.7.11

鈴木淳弥 S51.7.23

石橋 理 S32.7.6

### 星 千春親睦活動小委員長



### 出席報告

会員数 39名 出席者数 19名 欠席者数 20名 出席率

48.72% 前回出席率 100%

**ニコニコBOX報告**

阿部治江ニコニコBOX委員長

阿部会員・伊東会員・今泉会員・佐藤会員・高橋(晋)会員・濱尾会員・宮本会員・柳沼会員／会長・幹事頑張って下さい。1年間宜しくお願ひします。

金田会員／鈴木年度に期待し

て。鈴木(功)会員／前年度は皆様に色々助けて頂き、とても楽しい時間を有難うございました。今年度会長頑張って下さい。鈴木会員／1年間宜しくお願ひします。関根会員／鈴木・滝田丸の船出を祝して。高橋(金)会員／しげる丸の出航を祝って!!滝田幹事／1年間宜しくお願ひします。七海会員／新年度楽しみにしています。会長・幹事、1年間お世話になります。星会員／前功一會長大変お世話になりました。新鈴木会長新体制にてご指導お願ひします。満井会員／会長・幹事・役員の皆様ご苦労様です。宜しくお願ひします。

乾会員・遠藤会員 今週のニコニコ大賞 鈴木 茂会長  
会長・幹事就任挨拶 鈴木 茂会長

現在会員数 39名、会員増強がやはり主眼となります。そして楽しく、皆様が参加したい RC にするという事が私の目標です。色々考慮し皆様のご意見を聞きながら、それを全うしていきたいと思います。全員参加で全員平等、会員に対する思いやり、合意形成と全員納得と透明性が、会では非常に大切と平井 PG に教えて頂きましたので、それを胸に頑張っていきたいと思います。

**滝田吉宏幹事**

今年度副会長と幹事の兼任です。会長が明るくガンガン引っ張っていく方なので、私もしっかり付いて笑顔を広げる事を目標に頑張ります。笑う事には周りに幸せが広がる、「西 RC って楽しそうだぜ」そんな感じになれば、会員も自然と増えていくのかなと思います。「辛くて大変」と思われない様な運営を幹事として心掛けて、しっかりやっていきたいと思います。ご指導ご鞭撻の程、宜しくお願ひします。

**役員・理事・各委員長活動方針発表**

宮本 孝 SAA

SAA は初めてです。会員増強が大きなテーマになってきますが、その前に入会者が退会しないというのも大切です。例会を充実させるという事が大事になってしまいます。1年間宜しくお願ひします。

**金田岩光クラブ管理運営委員長**

1年間プログラムを担当します。親睦の星さんと両輪で鈴木茂丸を支えていきます。会長と話し合いながら、楽しく皆が参加したくなるプログラムにしていきます。毎月1回は夜の例会を企画、今月はアティ屋上ビアガーデン、8月レッドホープス試合観戦に併せて本宮アサヒビール園、お盆はあさか野花火大会、9月は18日に両国国技館大相撲秋場所観戦、10月は蛇の鼻で秋の家族会、11月は郡山安積 RC との合同夜の例会、12月は家族望年会を企画しています。そして会員の皆様の卓話、会員にお誘いしたい方を先ずゲストとしてご招待して、会員増強に繋がる様ゲスト卓話を企画して行きたいと思います。1年間宜しくお願ひします。

**濱尾博文クラブ広報委員長**

前会長がフェイスブックにこの会を頻繁に up して頂きました。IT の時代ですのでクラブ会報と連動して、なるべく身近な委員会でありたいと思います。頑張りますので1年間宜しくお願ひします。

**高橋金一奉仕プロジェクト委員長**

職業奉仕小委員長でもあります。本日の会長指針を受け、奉仕プロジェクトはロータリーの核となる委員会ですので、しっかりと活動して行こうと思います。職業奉仕は職場訪問を従前どおり、社会奉仕は恒例の早朝駅前清掃、国際奉仕は最終例会でご紹介した米山学友のモンゴルからの元奨学生を手掛けりに、ローターアクトクラブのモンゴルいじめ問題視察と連動して、これまでの国際奉仕とは違った何かができるかなと思っています。そして青少年奉仕も密接に関連すると思われます。各小委員長と協力し合い、鈴木年度で良い事業ができたと最後に言える様、頑張っていきたいと思います。

**鈴木功一直前会長**

前年度は皆さんに助けて頂いて、私としては充実してとても幸せな時間でした。本当に有難うございました。今年度は会員増強に力を入れるという事で、皆さん一緒に頑張りましょう。

**星 千春親睦活動小委員長**

今年1年間皆様のご協力を頂きながら進めさせて頂きます。会長と金田委員長は私と同世代ですので安心です。今年1年間 ENJOY ROTARY。楽しく親睦を深められる企画運営します。どうぞ宜しくお願ひします。

**伊東孝弥戦略計画委員長**

昨年楽しかった、勉強になったという声が聞こえました。当クラブのスローガン「楽しい RC 学べる RC 地域に貢献する RC を目指します。」これが郡山西 RC の理想の姿です。それをを目指して4つの柱を今年も継続していきたい。①会員増強②例会出席率の向上③委員会の活性化④地区への関心向上、です。会長方針に基づいて当クラブ戦略計画を実施しますので、ご協力の程、宜しくお願ひします。

**柳沼克彦ロータリー財団委員長**

皆様のご協力無くしては財団運営は成り立ちません。私は入会して33年になります。その頃は郡山の経済界の重鎮が100名近くいました。安積国造神社会館→ビューホテル→ホテルハマツ→記憶の森、例会場が段々近くなり嬉しいです。楽しく例会に参加させてもらうので宜しくお願ひします。

**阿部治江ニコニコBOX委員長**

入会5ヶ月で光栄に思います。皆さんに気持ち良く寄付して頂ける様に常にニコニコ明るくしていきますので、皆さんどんどん寄付宜しくお願ひします。

